

UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Facultad de Ingeniería Civil

Región Poza Rica – Tuxpan

Otorga la presente

CONSTANCIA al



Dr. Héctor Enrique Rodríguez Lozoya

quien impartió la conferencia “Espectros de sitio específico para cuatro sitios en la zona urbana de la ciudad de Culiacán, Sinaloa”,
el 28 de agosto de 2013 en la Cd. de Poza Rica, Ver.

“Lis de Veracruz, Arte Ciencia Luz”

Dr. Armando Aguilar Meléndez
Responsable CA Estructuras UV-CA-215

Ing. José Luis Sánchez Amador
Director de la Facultad de Ingeniería Civil